

Auf der Suche nach sich selbst

Sauntschäk 2008: Bid Approach mit von der Partie

TRIESEN – Beim Sauntschäk 2008 am Samstag mit von der Partie ist auch die Formation Bid Approach, die von 23.45 bis 0.10 Uhr im Triesner Saal für Stimmung sorgt.

Am 7. Juli 2005 im Fürstentum Liechtenstein ins Leben gerufen, zeigte die Band Big Approach im L92 Pub in Vaduz, worum es ihnen musikalisch geht.

Konsequent präsentierte sich das Trio als Beobachter der Dinge und versteht es, das Publikum von Anfang an in seinen Bann zu ziehen. Die mitunter provozierenden Texte sind in Englisch verfasst, erzählen von Verlust und Frust, von Trauer und sozialer Abgeschiedenheit, von politischem und religiösem Irrglauben, aber auch von Liebe, Sehnsucht und der Hoffnung, verstanden zu werden.

Die drei sehr unterschiedlichen Persönlichkeiten versuchen, ih-



Auch Bid Approach ist am Sauntschäk vom Samstag mit dabei.

ren Platz im Bereich des progressiven Rock zu finden und sind ständig auf der Suche nach sich selbst sowie neuen Ideen, um sich musikalisch auszudrücken.

Dass Bid Approach mit dem Strom schwimmen kann man wohl eher nicht behaupten, aber ihre spezielle Art und Weise sorgt auf alle Fälle für Gerede – in wel-

chem Sinne auch immer. Bid Approach sind Werneburg, Nadine Kranz und Philipp Wuggenig.

(pd)

Die Band

Werneburg (Gesang/Gitarre)
Nadine Kranz (Keyboards)
Philipp Wuggenig (Schlagzeug)

Sauntschäk – das Programm

Um 18 Uhr wird am Samstag, den 13. September, die Tür des Triesner Saals geöffnet. Eine Stunde später beginnt die Musik mit der Band Dark Salvation. Das weitere Programm: 19.35 Uhr: Golden Age Gurus; 20.10 Uhr: Drop-down; 20.45 Uhr: Keaden (Headliner); 21.40 Uhr: The Veit Club; 22.15 Uhr: Amontelm; 22.50 Uhr: Landvogt (Headliner); 23.45 Uhr: Bid Approach; zwanzig nach 24 Uhr: I am Chaos.

Medienpartner

**VOLKSBLATT
RHEINZEITUNG**